

令和6年度  
6月号

# 惣川小だより

校訓

元気で  
なかよく  
考える子

## 気づき、考え、実行する ～ 青少年赤十字の登録式を機会に

5月も半ばを迎え、少しずつ暖かい日が増えてきています。時には初夏を思わせる暑い日もあり、夏の訪れもそう遠くなさそうだと感じます。今年は雨の日が多く、山々の緑もひときわ鮮やかで、草木の成長も早いようです。子どもたちもそれに負けることなく、一日一日様々な経験を積みながら成長しているところです。

さて、今月7日に青少年赤十字の登録式が行われました。赤十字の創始者、アンリー・デュナンの誕生日に合わせ、毎年この時期に青少年赤十字の一員として行動していくことを誓い、登録を行います。青少年赤十字は、今から100年ほど前の第一次世界大戦の際に、アメリカ、カナダ、オーストラリアの国々の子どもたちが、文房具を始め作文や絵、募金などを集め、戦場になっているヨーロッパの子どもたちに送ったことから始まりました。その元になるのが、1853年のソルフェリーノの戦いにおいてアンリー・デュナンが戦場で傷ついている兵士たちを救護する際に述べた、「傷ついている人に、敵も味方もない。」「みんな同じ人間同士」という人道の考え方です。1864年に結ばれた「ジュネーブ条約」で、もし戦争が起こった時には、赤十字マークのあるところは攻撃しない、武器を持たない人を攻撃しないなどの約束がつけられました。



青少年赤十字には、「気づき、考え、実行する」という態度目標があります。自分の周りに困っている人や悩んでいる人、苦しんでいる人がいないだろうか、「気づき」、その人たちが必要としていることや何ができるかを「考え」、そして今自分ができることを「実行する」ということです。

世界では、ウクライナやパレスチナをはじめ、各地で戦争が続き、多くの人々が傷つき、苦しんでいます。そうしたことに目を向けることはもちろん、自分の身の周りにいる友だちや家族にも目を向け、困っていないだろうか、悩んでいないだろうか、「気づいて」ほしいと思います。そして自分にできることは何か「考えて」、今できることを「実行」してほしいと思います。大きなことでなくてもかまいません。例えば、「ゴミが落ちている（気づく）」→「放っておくのはいけない（考える）」→「拾って捨てる（行動する）」、これでも十分です。たとえ小さなことでも、まずは行動しないと始まりません。



児童のみなさんは、赤十字週間には、ボランティア活動として草引きなどに取り組みました。このように、どんなことでもかまいません、この青少年赤十字の登録式を機会に、ちょっとしたことに、気づき、考え、実行してみましよう。

## 4月、5月の活動の様子

4月25日、プール清掃をしました。大野ヶ原小学校の児童もやってきて、にぎやかに、楽しく、一生懸命に掃除しました。汚れていたプールですが、1時間半ほどですっきりきれいになりました。泳げるようになるのが楽しみです。



今年度も、毎週読み聞かせをしています。地域の方々にも御協力いただいて、読みに来ていただいています。さっそく、地域づくり活動センターの山本先生、駐在所の土居さんに来ていただきました。ありがとうございます。



5月9日には、去年植えた玉ねぎの収穫をしました。植えた時には小さな苗でしたが、大きく育っていました。中には、顔の大ききくらいある?ような大物もありました。収穫した玉ねぎは、給食で使われるそうです。楽しみです。

惣川小学校の活動の様子は、ホームページにも掲載しています。ぜひご覧ください。

こちらのQRコードからもアクセスできます。



## 6月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	土		
2	日		
3	月		○
4	火		○
5	水	内科検診	○
6	木		○
7	金	読み聞かせ	○
8	土		
9	日		
10	月		○
11	火		○
12	水		○
13	木	梅の収穫	○
14	金	読み聞かせ	○
15	土		
16	日		
17	月		○
18	火	野村3校交流会	○
19	水		○
20	木	読み聞かせ	○
21	金		○
22	土	参観日(PTA委員会、心肺蘇生法講習会)	×
23	日		
24	月	繰替休業日	
25	火		○
26	水		○
27	木	歯科検診	○
28	金	読み聞かせ	○
29	土		
30	日		

## 7月の主な行事(※ 予定が変更になる場合があります。)

- 4日(木)七夕交流会
- 9日(火)梅シソ漬け
- 12日(金)個人懇談会
- 18日(木)誕生会、水泳壮行会
- 19日(金)終業式
- 20日(土)明浜・三瓶・野村・城川水泳記録会